

Aumentará morosidad en la banca, alerta Fitch

CHARLENE DOMÍNGUEZ

MÉXICO.- Los programas de diferimiento como medida de apoyo para los clientes de los bancos sólo retrasaron el impacto real de la pandemia, por lo que a partir de junio comenzará a verse un efecto mayor en la morosidad ajustada por el deterioro de la cartera de consumo, advirtió Fitch Ratings.

“Vemos una mora ajustada ya al 5 por ciento para la cartera total de la banca a marzo, creemos que el efecto mayor se va notar a partir de mediados del año, a partir de junio. Los programas de alivio del regulador apoyaron ampliamente a que pudiese darse un efecto menor en la morosidad y en la morosidad ajustada por castigos.

“Estos programas de diferimiento lo que hicieron fue darle aire a los acreditados, pero también retrasar los efectos que íbamos a tener directamente de la pandemia y eso se está empezando a materializar poco a poco”,

Registrarán retraso

La morosidad ajustada de los créditos al consumo llegó a 13.65 por ciento en el primer trimestre del 2021.

(Morosidad ajustada de la banca)

Créditos comerciales	2.36%
Actividad empresarial	3.21%
Automotriz	7.51%
ABCD	7.92%
Nómina	10.20%
Cartera total de consumo	13.65%
Personales	17.68%
Tarjeta de crédito	17.91%
Otros créditos de consumo	18.97%
Cartera total	4.61%

Fuente: CNBV

dijo Verónica Chau, directora senior de Instituciones Financieras de la calificadora.

Al primer trimestre del 2021, el índice de morosidad ajustado sobre la cartera total de la banca múltiple llegó

a 4.61 por ciento, cuando en el mismo periodo del año anterior fue de 3.86 por ciento.

En el panel “El camino a seguir un año después del inicio de la crisis”, de Fitch en México, la analista desta-

có que aún se mantiene una gran porción de los bancos en perspectiva negativa, puesto que falta ver el efecto completo de la crisis en la calidad de activos y rentabilidad.

AFECTAN POLÍTICAS

Por otra parte, Fitch indicó que inversionistas extranjeros del sector privado consideraron que sus negocios se verán afectados por los cambios de política de AMLO.

“Desde que López Obrador se convirtió en Presidente hemos visto cambios en políticas, algunas han causado preocupaciones y recientemente tuvimos una legislación aprobada por el Congreso que va cambiar las reglas del mercado de electricidad y potencialmente también para el mercado de hidrocarburos”, dijo Charles Sevilla, director senior en Fitch Ratings.

La cuestión, agregó, es cómo afecta esto a la inversión, el crecimiento y la habilidad del País para poder repagar sus deudas.